

réellement *distinctes* entre elles et *égales* en toutes choses ; le Père, le Fils et le Saint-Esprit,

—Il faut absolument croire qu'il y a trois personnes en Dieu parce que c'est Dieu lui-même qui nous l'a révélé. Si Dieu ne nous avait pas appris lui-même qu'il y a trois personnes en lui, nous n'aurions jamais pu le découvrir.

Cette vérité nous est révélée au baptême de Notre Seigneur, où apparaissent les trois personnes divines ; le Père qui fait entendre sa voix, le Fils qui est dans les eaux du Jourdain, et le Saint-Esprit qui apparaît sous la forme d'une colombe.

Jésus-Christ nous apprend lui-même qu'il y a trois personnes en Dieu lorsqu'il dit à ses apôtres : " Allez, enseignez toutes les nations, baptisez-les au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit."

Nous disons que les trois personnes divines sont *distinctes* pour montrer qu'elles ne doivent pas être confondues en une seule. Le père n'est pas le Fils, etc. Les trois personnes divines sont *égales* en toutes choses, cela veut dire qu'elles ont les mêmes qualités, l'une n'est pas plus sainte que l'autre, l'une n'est pas plus vieille que l'autre, etc.

21. Q. Le Père est-il Dieu ?

R. Oui, le Père est Dieu ; il est la première personne de la Sainte Trinité.

22. Q. Le Fils est-il Dieu ?

R. Oui, le Fils est Dieu ; il est la seconde personne de la Sainte Trinité.

23. Q. Le Saint-Esprit est-il Dieu ?

R. Oui, le Saint-Esprit est Dieu ; il est la troisième personne de la Sainte Trinité.